

Der Vorstand des Fördervereins der Freiwilligen Feuerwehr Jütrichau gemeinsam mit Bürgermeisterin Dorit Dalchow (5.v.l.): Denis Barycza (Wehrleiter), Sabrina Jyß (Tanzgruppe), Markus Pfeifer (Vorsitzender),

Hartmut Rathai (Feldküche), Doreen Wornowski (Schriftführerin), Jutta Matzke (Kassenwartin) und Falko Körtge (stellvertretender Vorsitzender; v.l.).

Fotos (2): Daniela Apel

Gemeinde Jütrichau

Ortsfeuerwehr steht fortan ein Förderverein zur Seite

Beim traditionellen Teichfest ist der neu gegründete Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Jütrichau (FFw) erstmals öffentlich in Erscheinung getreten. Neben der Mitgliederwerbung wurde bei der Veranstaltung am vergangenen Sonnabend um Spenden zur Anschaffung neuer Bekleidung für die Jugendfeuerwehr gebeten.

Von Daniela Apel

Jütrichau. Der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Jütrichau wurde am 3. Oktober 2008 aus der Taufe gehoben. "Wir haben derzeit 18 Mitglieder", berichtete Markus Pfeifer, der auf der Gründungsversammlung zum Vorsitzenden gewählt worden ist. Gut 99 Prozent seien Kameraden der Ortsfeuerwehr. Diese Zusammensetzung spiegelt sich deutlich im Vorstand wider. Von den sieben Personen ist allein Falko Körtge, der stellvertretende Vorsitzende, kein Wehrmitglied. "Bisher", scherzten die anderen.

Der Vorstand setzt sich neben den beiden Männern aus Schriftführerin Doreen Wornowski, Kassenwartin Jutta Matzke und Wehrleiter Denis Barycza zusammen. Des Weiteren gehören ihm Sabrina Jyß und Hartmut Rathai an. Während die junge Frau die Feuerwehrtanzgruppe, die Dancing



Das Jütrichauer Teichfest am vergangenen Sonnabend, bei dem die Weihnachtsbäume verbrannt wurden, hat die Ortsfeuerwehr erstmalig zusammen mit dem Förderverein veranstaltet.

Firefighters, leitet, ist Hartmut Rathai für die Feldküche verantwortlich.

Der Verein hat sich in die Satzung geschrieben, nicht nur den Brandschutz und die Hilfeleistung, sondern genauso die Brandzuschutzerziehung in der Gemeinde, die Tanzgruppe und die Nachwuchsarbeit der Orts-

wehr zu fördern. So wurden am Sonnabend beim Teichfest die ersten Spenden für die Jugendfeuerwehr gesammelt, für die neue Bekleidung angeschafft werden soll. Zudem ist vorgesehen, in diesem Jahr eine Kinderfeuerwehr zu gründen.

Darüber hinaus wollen die Vereinsmitglieder die Aus- und Fortbildung der Kameraden unterstützen und sich um die Öffentlichkeitsarbeit der FFw Jütrichau kümmern. Das beinhaltet unter anderem, interessierte Einwohner für den Dienst in der Wehr zu gewinnen. Zu guter Letzt haben sie sich die Aufgabe gestellt, die historische Feuerwehrtechnik zu erhalten und Brauchtumspflege zu betreiben.

Daneben sollen weitere Mitglieder für den Förderverein geworben werden. Der Zuspruch in der Bevölkerung sei vorhanden, berichtete der Vorstand, der während des Teichfestes auf "Werbetour" ging. Auch bei Bürgermeisterin Dorit Dalchow haben sie ein offenes Ohr gefunden. Die Gemeinde werde den Verein finanziell unterstützen, erklärte sie.

Wer Interesse an einer Mitgliedschaft hat, kann sich an jedes der sieben Vorstandsmitglieder wenden. Detaillierte Informationen nebst eines Aufnahmeantrages sind auf der Internetseite der Jütrichauer Feuerwehr erhältlich. Auf der Homepage kann ebenfalls die beschlossene Beitragsordnung eingesehen werden. Kameraden der Ortswehr zahlen einen Mitgliedsbeitrag von jährlich 12 Euro. Der Beitrag für aktive Fördermitglieder beläuft sich auf 24 Euro pro Jahr, für passive auf 36 Euro.

www.feuerwehr-juetrichau.de